



DIOCESE OF GRAND RAPIDS

Office of the Bishop

5 de Octubre del 2025

Queridos hermanos y hermanas en Cristo,

Miedo, tristeza, incertidumbre - Estas son solo algunas de las muchas emociones que puede experimentar una mujer con un embarazo no planeado o una persona que ha recibido recientemente el diagnóstico de una enfermedad terminal. En esos momentos, nosotros, como Cuerpo de Cristo, estamos llamados a ser faros de esperanza. A través de nuestras conversaciones, esfuerzos de defensa y actos de servicio, damos testimonio del amor de Dios e inspiramos esperanza en quienes tienen el corazón agobiado.

Al celebrar el *Mes del Respeto a la Vida*, quiero compartir algunas de las formas en que la Iglesia lleva esperanza a quienes enfrentan los desafíos más difíciles de la vida:

- Catholic Charities West Michigan atendió a más de 7,600 familias el año pasado a través de sus boutiques de *St. Gianna* para bebés sin costo alguno.
- Más de 40 parroquias católicas de la diócesis proveen pañales, toallitas y otros suministros esenciales mediante la iniciativa *Walking with Moms in Need* (*Caminando con madres necesitadas*).
- El Ministerio del Proyecto Raquel ofrece acompañamiento y organiza retiros en *Rachel's Vineyard* para ayudar a mujeres y hombres a encontrar sanación después de un aborto.
- La Conferencia Católica de Michigan aboga por leyes que protejan la dignidad de la vida humana desde la concepción hasta la muerte natural y colabora en la organización de la *Marcha Estatal por la Vida*.

La esperanza cristiana nunca es solo para nosotros; es una luz que debemos compartir con los demás. Les animo a ofrecerse como voluntarios en la boutique de *St. Gianna* o en su parroquia local, a llevar comida o brindar apoyo a alguien que enfrenta problemas de salud, o únanse a mí a la *Marcha Estatal por la Vida* el 6 de noviembre en Lansing. Con cada uno de estos gestos proclamamos la bondad, el valor y la dignidad de toda persona, especialmente de aquellas cuyas vidas la sociedad suele descuidar con demasiada frecuencia.

Durante este *Mes del Respeto a la Vida*, detengámonos a reflexionar más profundamente sobre lo sagrado de cada vida humana. Visite el sitio web de la diócesis (grdiocese.org), donde encontrará recursos que le acompañarán en la oración, el estudio y la acción. Que Cristo transforme nuestros corazones para proteger y valorar a todos aquellos que son más vulnerables. ¡San Maximiliano Kolbe, ruega por nosotros!

Sinceramente suyo en Cristo,

Reverendísimo David J. Walkowiak
Obispo de Grand Rapids